

# *Cuba seguirá colaborando con Angola para erradicar problemas de salud*

---



La Habana, 20 abr (RHC) El gobierno de Cuba reiteró su disposición de continuar con el apoyo a las autoridades angoleñas para resolver los problemas de salud y saneamiento que afectan a ese país, principalmente a la capital.

Después de un encuentro con el gobernador de Luanda, Higinio Carneiro, la embajadora cubana en ese país Gisela García declaró a la prensa que existen muchos proyectos bilaterales con el gobierno de la capitalina provincia, principalmente en el área de salud.

La diplomática también enfatizó que la nación caribeña espera que se indiquen las áreas en que los médicos cubanos puedan contribuir en la principal ciudad de Angola, donde el brote de fiebre amarilla que afecta desde diciembre último a ese país causó hasta el momento 244 muertos de cerca de 1 780 casos.

Cerca de cuatro mil profesionales de la nación caribeña colaboran en el país africano, de ellos 1800 en los servicios sanitarios, y 1 400 profesores en Educación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/91056-cuba-seguira-colaborando-con-angola-para-erradicar-problemas-de-salud>



**Radio Habana Cuba**